
　メンバーの提案にメンター職員も自身の経験などを加えな
がら素案作成に加わり、提案をブラッシュアップさせていき
ます。

今回作成した素案は、まだまだ粗削りの状態です。
次回からは、提案をどのようにして実現・実施するのかを考え
ていきます。

合言葉はヒト・モノ・カネです！

～　素案のブラッシュアップ　～

 　　アイデアを追加し、素案を完成させる

「理想のまち」に近づけるために必要だと思う取組みや制度
についてそれぞれが考えた後、メンバー間で意見を共有・ア
イデアを付け足していきました。

テーマ１ テーマ２
「将来は戻ってきたい」

と思えるまち
情報発信が強く、
魅力にあふれるまち

令和６年度　第４回　平川市ユース議会

令和６年８月９日(金)　平川市役所１階「アヴェッサ」　メンバー出席者：１３名

　～ プログラム ～ ～ 素案完成までの道のり ～

 １　（個人ワーク）各グループのテーマに「目指す姿」
　　と「現状」を加えて提案を作成
 ２　（グループワーク）自分の提案をグループで共有
 ３　共有した提案にグループメンバー同士で思いついた

～ 個人ワーク・グループワーク ～

「戻ってきたい！」と思える

まちにするために必要な取

組ってなんだろう？

若い人の興味を引く投稿や市

の動画が少ないように感じる

ね。

【こんな素案が出ました！】

★ユース議会がＳＮＳを運用・発

信したい！

★ゆったり過ごせて、のどかで自

然豊かな平川市を守るため、植林

をしたい！


